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学年末テスト終わる！
本日で学年末テストが終わり、本年度の定期テストはすべて終わりました。しかし、年

度末まではまだ約１ヶ月あります。１・２年生と私立高校進学が決定した３年生について

は、今の学年の総まとめとして、理解できていない学習内容について、しっかりやり直し

をしてほしいと思います。それが、次の学年や高校でのスタートに大きく影響します。

私の失敗談その１。中学３年生の頃、数学が苦手になったものの、テスト

で７０点ぐらいは取れていたので、まあいいかという感じで高校に進学した

ら、最初のテストで２０点台という衝撃的な点数を取ってしまいました。テ

ストの難易度が全然違ったわけです。その後、私の数学との苦しい戦いは高

校３年間続きました。結局、最後まで苦手意識はぬぐい去れませんでした。

ところで、本日から県立高校一般入試の出願受付が始まりました。本校も本日書類提出

のために３年担当職員２名が各高校に向かいました。あとは受検する生徒たちの健闘を祈

るのみです。体調管理と最後の追い込みをしっかりして、自信をもって受検に臨んでほし

いものです。
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キャリア教育実践事業

「子どもたちに伝えたいこと」
昨日、市教育委員会文化課の増田豪学芸員に来校

していただき、上記の内容で講話をしていただきま

した。札幌出身で日本史が専門の先生は、現在内藤

記念館に勤務され、公立大や保健福祉大でも講師を

されているようです。学芸員という職業のことや延

岡及び島野浦の歴史についての話や、実物の古銭な

ども見せていただきました。生徒たちは大変興味深

く聴いたようです。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

サンゴ清掃お疲れ様でした！！
２月８日(日)に各部活動後援会と小学校の野球少年団の保護

者のみなさんが、高松の浜で清掃活動をされました。本当にお

疲れ様でした。

私の失敗談その２。私もやる気満々で参加表明をしたのです

が、思い込みもはなはだしく、サンゴというと「野坂」という

イメージが私の脳内にできあがっていたので、ダイエットも兼

ねて歩いていこうと考えました。朝７時３０分に自転車で自宅を出て、中学校から歩くこ

と約５０分で野坂に到着。朝の海岸風景を写真に撮ったり、水分補給をして待つこと３０

分。誰も来ない！職員に電話するがだれも出ない。しばらくして電話に出た職員との会話。

私「誰も来ないけど、今日は中止なの？」職員「清掃活動、始まってますよ。」私「どこ

で？」職員「高松というところらしいです。」私「歩いて行けるの？」職員「無理みたい

です。」疲れがどっと出て、とぼとぼと島の裏側から島内一周のトレッキングコースを戻

りました。反省！思い込みで行動することはいけませんね。でもいい運動にはなりました。
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